## Resalta la ONU potencia de las mujeres rurales en el mundo



Naciones Unidas, 15 oct (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres afirmó que aunque las mujeres rurales representan la columna vertebral de muchas comunidades, continúan enfrentando obstáculos que les impiden realizar su potencial.

En un mensaje con motivo del Día Internacional de las Mujeres Rurales, recordó que casi un tercio del empleo de esa féminas en todo el mundo es en la agricultura, donde cultivan la tierra, recolectan alimentos, agua y combustibles esenciales, y además mantienen hogares enteros.

No obstante reflexionó la máxima autoridad de la ONU, no gozan de un acceso equitativo a la tierra, las finanzas, el equipo, los mercados y el poder de decisión.

Antonio Guterres advirtió también que las mujeres sufren de manera desproporcionada las pérdidas debido a los desastres naturales relacionados con el clima, y llamó a amplificar las voces en el mundo para difundir el conocimiento sobre el cambio climático e instar a los gobiernos, las empresas y los líderes comunitarios a actuar.

El Día Internacional de las Mujeres Rurales, que se celebra desde 2008, tiene como objetivo el reconocimiento al papel decisivo de ellas en el desarrollo, la seguridad alimentaria y la erradicación de la

pobreza.

También en Cuba, en la provincia de Cienfuegos celebraron el Día Mundial de la Mujer Rural y el Día Mundial de la Alimentación, con un acto central que contó con la participación de artistas y otras manifestaciones culturales.

Con la presencia de los miembros del Comité Central del Partido Comunista de Cuba José Ramón Monteagudo Ruiz y Rafael Santiesteban Pozo, el parque de la comunidad Real Campiña, en el municipio cienfueguero de Aguada de Pasajeros, acogió la celebración.

Marcelo Resende, representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) en Cuba, intervino para destacar el papel esencial de las mujeres en el mundo, tanto en la erradicación del hambre como en la reducción de la pobreza.

Dijo que ellas representan más de un tercio de la población mundial y un 43 por ciento de la mano de obra agrícola, sin embargo, tienen un menor acceso a los recursos productivos como agua, tierra, crédito y capacitación.

Resende felicitó a las agricultoras de esta nación caribeña, a la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), al Gobierno cubano, a la Asociación Nacional de Agricultores Pequeño (ANAP) y al Ministerio de la Agricultura, por los avances en la equidad de género.

Soraya Díaz Alfonso, campesina de la cooperativa de créditos y servicios Wilfredo Cabrera, en nombre de sus homólogas, recalcó el orgullo de ser mujer del campo, de obtener resultados productivos y de aportar su esfuerzo a la continuidad de la Revolución.

En la cita recibieron reconocimiento las brigadas FMC-ANAP de las Cooperativas de Créditos y Servicios Sergio González, de Aguada de Pasajeros; la Jorge Alfonso, de Cienfuegos; y la Luis Arcos Berges, del municipio de Palmira.

También fueron distinguidos Ricardo Monzón Novoa, director de desarrollo cooperativo del Ministerio de la Agricultura, y el también presidente de la ANAP, Rafael Santiesteban Pozo, por la labor de atención y promoción a la mujer en el país.

En las conclusiones, Santiesteban Pozo reconoció a la provincia de Cienfuegos por la producción de alimentos y la incorporación de las féminas a la asociación anapista.

Exhortó a campesinos y campesinas a continuar la cosecha de victorias, y brindar sus experiencias, voluntad y esfuerzo a la Revolución.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204961-resalta-la-onu-potencia-de-las-mujeres-rurales-en-el-mundo}$ 



## Radio Habana Cuba